

## RAID DES ALIZÉS

# Une épreuve combinée et de la générosité

Elles sont trois, Viannette, Sophie et Noémie, et préparent un beau projet sportif en faveur de la lutte contre le cancer.

Trois jeunes femmes du Bassin, deux qui font partie de l'UAGM athlétisme et une, qui travaille à la Teste, se sont engagées pour participer au Raid des Alizés qui se déroulera à la fin de l'année en Martinique. Viannette Rey a 33 ans. Sophie Cunin a 36 ans, et travaille avec Viannette dans les Ressources humaines, Noémie Fouqueray a 24 ans et travaille à l'hôpital de La Teste. Cette belle aventure autant sportive qu'en faveur d'une association occupe les trois jeunes femmes dynamiques et qui se battent pour aider une association qui lutte contre le cancer.

« Je me suis dit : cette épreuve est faite pour nous ! »

On s'est rencontré Noémie et moi au club de l'UAGM de Gujan, souligne Viannette. L'idée de faire le Raid des Alizés qui se déroule en Martinique du 19 au 23 novembre, est venue de moi, explique-t-elle. Ma maman est atteinte d'un cancer et par hasard, sur Internet,

j'ai vu le Raid des alizés, un raid sportif de trois jours qui conjugue canoë, VTT et course à pied. Le but de ce raid est de représenter une association de notre choix. Il est limité à 50 équipes de trois filles puisque c'est un raid exclusivement féminin. Je me suis dit que cette épreuve était faite pour nous, à la fois sportive, à faire entre amies et pour aider l'association que je représente. Je suis en contact avec le médecin de ma maman qui est aussi le chercheur principal de l'institut de cancérologie de l'Ouest (ICO), là où elle se fait soigner. Du coup c'était une évidence pour nous. Forcément c'est un projet qui me tient à cœur. Il faut financer le projet qui est à hauteur de 9.000 € pour l'équipe. »

## Jeunes sportives motivées cherchent sponsors

Les récompenses de l'équipe iront directement à l'association poursuit Viannette. On recherche des sponsors pour nous aider à financer notre projet et nous, on s'engage à donner le meilleur de nous-mêmes pendant le raid pour se classer le mieux possible et pouvoir donner à l'association le plus d'argent possible. On a déjà commencé à chercher des sponsors et ce qui est important pour eux c'est que le Raid des alizés est très médiatisé. Nous avons créé aussi une page Facebook



Viannette Rey, Noémie Fouqueray et Sophie Cunin mettent leurs énergies en commun pour le Raid des Alizés et ICO. Photo DR.

(Ladybirds-courir-contre-le-cancer-féminin) et on fait pas mal de publicité à tous les partenaires qui nous aident. On a ouvert aussi une cagnotte en ligne avec leechi.com ouverte à tous et libre, sans minimum et maximum. Avant, pendant et après le Raid, on tiendra informées les personnes de notre préparation, de notre évolution avec des photos, des réunions, une projection par exemple. On a fait des T-shirt aussi avec les logos du Raid des Alizés, d'ICO et on y ajoutera nos sponsors. Le Pacha plage de Gujan-Mestras nous a proposé deux soirées, une en

juillet, une en août avec la liberté d'organiser et à notre profit, c'est vraiment sympa de leur part. »

## La préparation

Notre point fort, c'est la course à pied car on vient d'un club d'athlétisme, poursuit la dynamique Viannette, mais on s'entraîne aussi dans les autres disciplines, on nous prête le matériel et on y a accès tous les week-ends aussi. Pour le VTT, on en a toute un et on bénéficie pour s'entraîner d'un cadre exceptionnel. On s'entraîne en Run and Bike avec un seul VTT pour nous trois et on alterne. On

doit être polyvalentes toutes les trois. On a débuté notre préparation depuis le mois d'avril même si on s'entraîne toute l'année dans notre club d'athlétisme. On a du temps encore pour se préparer. Ces trois amies unies pour une même cause, ont bien l'intention sportivement de donner le maximum, ces trois filles généreuses et terriblement motivées se battent pour aller au bout d'un beau projet. Et c'est vraiment tout ce qu'on leur souhaite.

[ S.P. ]

Rens. 06.37.42.46.49 ou vividrix@orange.fr